



14ème législature

Question N° : 93012	De M. Sylvain Berrios (Les Républicains - Val-de-Marne)	Question écrite
Ministère interrogé > Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche		Ministère attributaire > Éducation nationale
Rubrique >enseignement : personnel	Tête d'analyse >enseignants	Analyse > remplacement. perspectives.
Question publiée au JO le : 09/02/2016 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Date de renouvellement : 24/05/2016 Date de renouvellement : 20/09/2016 Date de renouvellement : 31/01/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Sylvain Berrios attire l'attention de Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur le problème posé par les conditions de remplacement des enseignants absents. Alors que des milliers de créations d'emplois d'enseignants ont été annoncées, aucune amélioration significative n'a été constatée concernant les remplacements d'enseignants. Ce problème récurrent mobilise légitimement les élus locaux et les parents d'élèves. Il revient à l'Éducation nationale d'assumer ses obligations de continuité du service public de l'éducation. De ce fait, le non-remplacement des enseignants confirmerait -une nouvelle fois- que l'État continuerait d'abandonner ses missions républicaines sur les territoires des collectivités. Il lui demande donc de prendre ses responsabilités en mettant en œuvre les moyens suffisants pour le bon fonctionnement du système éducatif afin que les remplacements soient plus rapidement organisés par des personnes qualifiées pour enseigner.